

# La Mesa pel Xúquer rechaza una segunda toma en Antella

El foro mantiene una reunión con el director general del Agua, José María Benlliure, para intercambiar opiniones sobre el estado del río 17.12.10 - 00:15 - CARMEN CERVERÓ | ALZIRA.

La situación del Júcar sigue preocupando a los habitantes de la Ribera. Y es que estos tienen varios frentes abiertos que afectan directamente al río, entre los que destaca el trasvase Júcar-Vinalopó.

Para analizar la situación actual del Júcar la Mesa pel Xúquer se ha reunido con el director general del Agua, José María Benlliure. En ésta la Generalitat Valenciana ha reclamado una segunda toma de agua en Antella, además de la del azud de la Marquesa en la desembocadura del río.

Una petición que ha rechazado tajantemente la Mesa pel Xúquer, representada ayer por José Pascual Fortea, presidente de la Comunidad de Regantes de Sueca, los alcaldes de Sueca (Joan Baldoví), Albalat de la Ribera (Joan Baptista Ferrando) y Polinyà de Xúquer (Vicente Navarro), así como el portavoz de la plataforma Xúquer Viu, Paco Sanz, y la secretaria de la Mesa pel Xúquer, Graciela Ferrer.

«Esta Mesa no ha consentido ni lo va a hacer que se haga una segunda toma en Antella, la Generalitat la quiere porque allí el agua es de mayor calidad», explicó el portavoz de Xúquer Viu, Paco Sanz.

Durante la reunión que mantuvo, durante la jornada de ayer este foro con Benlliure para intercambiar opiniones sobre los temas que afectan al Júcar surgieron «algunas discrepancias», según Sanz, entre la Mesa y la Conselleria.

Así, los integrantes de la Mesa pel Xúquer reclamaron al director un mayor equilibrio en la postura de la Generalitat en cuanto al trasvase Júcar-Vinalopó. Y es que este foro mantuvo que la «Generalitat defiende a la parte del Vinalopó en el conflicto entre la Ribera y Alicante por este trasvase», manifestó Sanz.

Sobre el tema del trasvase, el portavoz de Xúquer Viu comentó que hay «un problema de financiación, ya que el agua para la agricultura es cara y si destinan parte para el abastecimiento se abarata para su uso agrícola».

Paco Sanz quiso recordar que en «su día se acordó que el agua del trasvase sería para la agricultura y no para el abastecimiento».

Por otra parte, otra de las reclamaciones de la Mesa pel Xúquer durante la reunión fue que la Generalitat Valenciana también defienda el punto de vista medioambiental, además de otros.

«Se tienen que reducir las extracciones del acuífero de la Mancha Oriental, que está sobreexplotado. También es necesario establecer los caudales ecológicos del Júcar», destacó Paco Sanz.

Los miembros de este foro quisieron dejar claro que no hay que crear nuevas demandas urbanísticas y agrícolas y solo atender las demandas justificadas.

## MESA PEL XÚQUER

**Foro.** Formado por alcaldes, regantes y organizaciones ecologistas de la Ribera, entre otros

**Objetivo.** La Mesa Busca la protección y el uso racional del río Júcar y sus afluentes

**Júcar.** Las aportaciones al río han disminuido significativamente en los últimos 25 años

**Problemas.** Contaminación, mala calidad del agua superficial y sobreexplotación de acuíferos